

en estas elecciones no han obtenido brillantes resultados —casos de **Albacete** y **Toledo**, por ejemplo— y que ven peligrar el balance de su gestión.

—¿Quién va a ser su sustituto al frente de la presidencia regional de PP?

—Son varios los que aspiran a la sucesión. Como hay tantos, es posible que en **Madrid** se haya paralizado la constitución de tal gestora. **Ramírez** y **Molina** son los que cuentan con el apoyo de los actuales secretarios generales adjuntos, **Lucas** y **Trillo**. Ellos quieren mi sillón.

—Y quién va a ganar la «guerra».

—No lo sé. Esta es una guerra estúpida, en la que yo miro los acontecimientos desde cierta altura y con objetividad. La única pena que tengo es que el trabajo que en esta región se ha hecho para obtener unos buenos resultados electorales por las ansias de revancha de unos y las ambiciones personales de otros se va a deshacer.

—Ambiciones personales de por ejemplo...

—Pues, por ejemplo, de alguien que tras los últimos resultados puede ver peligrar su alcaldía y que está dispuesto a cualquier cosa para conseguir un escaño en **Madrid**, sin importarle demasiado como deje al partido en su provincia.

—Y usted es la víctima...

—Para muchos la puedo ser. Pero yo no pienso en esas cosas. Siempre he hecho lo que tenía que hacer, en todos los cargos que he ocupado. Primero, organizando el partido a nivel regional, desde hace nueve años; después, en la secretaría general nacional, recuperando un partido con la moral perdida; y más tarde, renunciando a seguir en la directiva cuando vimos el proceso de refun-



García Tizón y Hernández Mancha han sido vetados durante la campaña electoral.

“Todo el trabajo de nueve años se puede deshacer por las ansias de revanchas de unos y las ambiciones personales de otros.”

dación en peligro. De todas formas, veo que existe miedo en los actuales dirigentes a llevar estos temas —la valoración de una gestión— al veredicto de los militantes en un congreso.

—Entonces, ¿sigue aspirando a figurar en los carteles electorales del PP?

—Ahora hay muchas personas que tienen esa aspiración. Yo lo he dicho otras veces y me mantengo: estoy dispuesto a ir en una candidatura en tanto en cuanto se entienda que puedo prestar un servicio al partido en cualquier puesto, pero no a estar por estar. Si **To-**

ledo no desea que ocupe ningún cargo, no lo ocuparía ni aunque esa fuera la voluntad del presidente nacional. Nunca seré diputado «a dedo» cuyo único apoyo sea **Madrid**.

—Y para el cartel que se oponga al posible de **Bono** en la región, a quién ve con más posibilidades.

—**José Manuel Molina** y **Miguel Ramírez** están deseando aparecer en él. Si prevalece la opinión de los secretarios generales adjuntos, será **Molina**, aunque después del descalabro electoral lo va a tener más complicado.

—Y usted tira la toalla.

—De momento prefiero no decir nada al respecto.

—Y ese silencio cómo se ha de interpretar.

—Como que no digo nada, de momento.

—¿Se ve en peligro dentro del partido?

—No sé si se debería calificar así. Hay un movimiento fuerte desde el sector duro del partido que pretende la desestabilización, pero esas maniobras no me producen especial intranquilidad. Me sigo encontrando muy a gusto con las bases y los militantes.

—Hay quien ya le ve en otra formación política.

—En ningún caso. Desde algunos sectores maniobreros de los que ya he hablado se ha dejado caer esa insidia, pero se van a encontrar chasqueados.

—¿Hay caza de brujas en el partido?

—Sí, claro que la hay. Pero la vida política es muy larga. Yo soy una pieza a abatir en esa caza, pero también sé que soy una pieza difícil y que se puede dar la circunstancia de que el cazador resulte cazado.

PEDRO A. ROSADO

FOTOGRAFOS Y PERIODISTAS

Se requieren para trabajar en periódico de prácticas y como corresponsales en las provincias de Toledo, Albacete y Ciudad Real.

Interesados, dirigirse a BISAGRA:

C/ Comercio, 44. Tel. 21 04 31. Toledo.

C/ Martínez de Villena, 15. Tel. 24 10 13. Albacete.

Plaza de Cervantes, 6. Tel. 21 06 41. Ciudad Real.